

CASO MESODERMO ANTIGUO RICARDO SANDOVAL

Ricardo Sandoval 21 años comienza a presentar dolor y molestia al respirar, esto le ocasiona frecuente inflamación en la membrana que recubre los pulmones (pleura), con lateralidad derecha.



Él se desempeñaba como representante de ventas y viajaba constantemente, hasta que un día tuvo un accidente automovilístico, que lo hizo sentir que ponía en riesgo su vida (miedo a morir), si continuaba con ese ritmo.



Al platicar la decisión a su padre, de querer cambiar de actividades, recibió una negativa y no obtuvo el apoyo esperado; obligándolo a seguir en ese trabajo para garantizar su aporte al ingreso familiar.



CONCLUSIÓN DE FERNANDO

Al no recibir el apoyo de su padre, se activó el programa de desprotección, afectando el relé que controla la pleura ubicado en el cerebelo y provocando una inflamación de la pleura al sentirse desprotegido por su padre, quien debería velar por su protección.

Lo que emocionalmente no podemos solucionar, la biología de nuestro cuerpo lo hará, gracias al maravilloso instinto de supervivencia, esto lo comento por que una pleura inflamada, osea más grande, podría bien verse como una solución biológica para proteger mejor el pulmón.